

## Presseinformation

### Gemeinsam Leben retten

#### **Familie und Freunde organisieren große Registrierungsaktion für Stephanie in Birkenau/ Nieder-Liebersbach**

**Es war ein Schock für die 59-jährige Stephanie aus Nieder-Liebersbach und ihre Familie: Im August 2023 bemerkte Stephanie zum ersten Mal, dass etwas nicht stimmt: Sie hatte Wucherungen am Zahnfleisch und ließ sich untersuchen. Dann der Schreck: Die Diagnose lautete akute myeloische Leukämie – Blutkrebs. Für die meisten Patient:innen mit dieser Diagnose ist die einzige Überlebenschance eine Stammzellspende. Deswegen organisiert ganz Nieder-Liebersbach mit der DKMS jetzt eine Registrierungsaktion. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahre alt ist, kann sich am 18. Februar in Nieder-Liebersbach als potentielle:r Stammzellspender:in registrieren lassen.**

Stephanie ist ein von Grund auf fröhlicher Mensch. Musik ist ihre große Leidenschaft: Sie ist festes Mitglied im Spielmannszug, Mitgründerin der Band Celtic Friends und singt im Chor. Auch sonst beschreibt ihre Familie sie als *„eine äußerst engagierte Person, die immer für alle da ist“*. Auch nach der Schockdiagnose akute myeloische Leukämie verzichtet sie nicht auf Familie und Freund:innen. Leider schlug die Chemotherapie nicht wie erwartet an, es läuft nun vermutlich alles auf eine Stammzellspende hinaus. Sowohl ihre Familie als auch Freund:innen und viele Menschen aus Nieder-Liebersbach und ihre Musikfreund:innen möchten helfen und Hoffnung schenken.

#### **Großes Rahmenprogramm: Das ganze Dorf ist dabei und hilft**

Familie und Freunde verharrten nicht in Schockstarre, sondern wurden aktiv und initiierten eine Registrierungsaktion, um ihre Verbundenheit mit Stephanie und anderen Betroffenen weltweit zu zeigen. In den letzten Wochen verteilten sie tausende Flyer und Plakate, vor allem auch bei Faschingsumzügen, in der gesamten Region, auch die Social Media-Seiten sind voll mit dem Aufruf zur Registrierung. Über 30 Menschen hatten bereits innerhalb weniger Stunden nachdem die Aktion bekannt gegeben wurde, angeboten, Kuchen für den Kuchenverkauf, den es bei der Registrierungsaktion geben wird, beizusteuern. Die Band Celtic Friends, die Stephanie mitgegründet hat, wird bei der Registrierungsaktion dabei sein

und zu ihren Instrumenten greifen. Außerdem treten die Sportakrobaten der SVG Nieder-Liebersbach auf. Die Kerweboschde werden sich vor Ort mit einer aufgestellten Gulaschkanone beteiligen. Das Schicksal der 59-Jährigen hat eine riesige Welle der Hilfsbereitschaft in Nieder-Liebersbach und Umgebung ausgelöst. Am Sonntag, den 18. Februar hat jede:r die Chance, der lebensfrohen Musikerin zu helfen. Viele freiwillige Helfende warten auf die hoffentlich zahlreich erscheinenden potenziellen Lebensretter:innen.

*„Es kann jeden von uns treffen. Und auch wir wären froh, in dieser Situation einen passenden Spender oder eine passende Spenderin zu haben“,* sagen die Angehörigen von Stephanie und rufen dazu auf, dass so viele Menschen wie möglich kommen und sich registrieren lassen.

### **Registrierungsaktion „Gemeinsam stark für Stephanie“**

**Am 18. Februar 2024 von 13:00-17:00 Uhr**

**In der Sporthalle der SVG Nieder-Liebersbach**

**Liebersbacher Str. 140, 69488 Birkenau**

Bei der Registrierungsaktion können sich alle Menschen zwischen 17 und 55 Jahren vor Ort registrieren. Wer sich aus Alters- oder Gesundheitsgründen nicht registrieren kann, kann ebenfalls kommen und durch eine Spende helfen, die Registrierungskosten, die bei der Auswertung im Labor entstehen, zu decken. Die Registrierung geht einfach und schnell: Nach dem Ausfüllen einer Einwilligungserklärung führen die Spender:innen einen Wangenschleimhautabstrich mittels Wattestäbchen durch, damit Ihre Gewebemerkmale im Labor bestimmt werden können. Spender:innen, die sich bereits in der Vergangenheit in der Datei registrieren ließen, müssen nicht erneut mitmachen. Einmal aufgenommene Daten stehen auch weiterhin weltweit für Patient:innen zur Verfügung.

Die Registrierung wird auf digitalem Wege stattfinden, daher bitten wir die Menschen ein Smartphone mit zur Aktion zu bringen.

Auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme einer Spenderin oder eines Spenders Kosten in Höhe von 40 Euro entstehen. Jeder Euro zählt!

### **DKMS-Spendenkonto**

**IBAN: DE29700400608987000633**

**Verwendungszweck: Stephanie SQQ 001**

**Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:**

**<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/gemeinsam-stark-fuer-stephanie/>**

DKMS Donor Center gGmbH  
Angela Wistuba-Hamprecht  
Tel.: 07071/9432138  
[wistuba-hamprecht@dkms.de](mailto:wistuba-hamprecht@dkms.de)

Halten Sie sich auf dem Laufenden – folgen Sie uns hier



**dkms.de**  
**mediacenter.dkms.de**